

PORQUE LA GRACIA DE DIOS SE HA MANIFESTADO PARA SALVACIÓN A TODOS LOS HOMBRES.

TITO 2:11



Queridos amigos y hermanos,

ADVIENTO

Hace un año que estuvimos en Suiza y el mes de diciembre es muy distinto allá que aquí en Bolivia. Aquí no se conoce casi la palabra adviento, pero tampoco el estrés de compras que hay en las tiendas en Europa. Nosotros estamos en pleno verano con mucho calor y para la cena de navidad mayormente hacemos un churrasco. A veces yo, Mirjam, me acuerdo del adviento en Suiza y enciendo una vela, y luego los niños piensan que se ha muerto alguien (por la vela). Otro país, otras costumbres!

Pero una cosa queda igual. Estamos esperando la navidad, donde nos recordamos del nacimiento de nuestro Señor y Salvador Jesús. Y esto hacemos, mostrar la gracia de Dios a los hombres que viven alrededor de nosotros, para que muchos sean salvos!



CHIKUNCUÑA

Es un virus, que apareció este año en Bolivia, transmitido por la picadura del mosquito. En las últimas tres semanas, 8 de nuestros chicos se enfermaron de la chikuncuña (y mientras escribo esta carta, también me tocó a mí). Los síntomas son dos a tres días fiebre y dolor de cabeza y de todo el cuerpo. Según el internet, este virus apareció primeramente en África y solo se puede tener una vez en la vida. Aparentemente hay muchos de estos mosquitos infectados en Riberalta, porque se escucha de muchos enfermos.

CUMPLEAÑOS

El cumpleaños de cada niño del hogar es algo muy especial. Varios niños ni sabían su fecha de nacimiento. Del hogar les regalamos a cada uno su torta de cumpleaños, que yo les decoro a su gusto y el niño puede elegir la comida del almuerzo. Sobre todo en octubre y noviembre hay muchos cumpleaños y comemos torta una a dos veces la semana.



GRADUACIÓN (BACHILLER)

Elizabeth Trujillo, sorda, terminó sus 12 años de colegio y llegó a su graduación. Este título bachiller es algo muy importante en Bolivia y hay muchos adolescentes que salen del colegio porque no les gusta estudiar o por embarazo. Elizabeth estudió 6 años en el centro de sordos Arca y luego 6 años con intérprete en la ELIM. Ella se quedará con nosotros al año y está orando para decidir qué va estudiar en el futuro.



CONSTRUCCIONES

Este año hemos construido la nueva cocina, al lado de la antigua y también se terminaron los baños, duchas y lavanderías de los cuartos de los hombres. También se hizo la casa de los perros, ya que tenemos 7 perros grandes, descendientes de pastor alemán.

Nuestra casa familiar aún no hemos empezado, por falta de recursos. El presupuesto llega a más o menos 20.000 dólares, de lo cual recién hemos juntado 5.000. Para nosotros es muy difícil poder ahorrar dinero, ya que hay tantas necesidades en el hogar y en la familia. Dios mediante queremos empezar la construcción en el tiempo seco del 2016, en junio. Así que estamos orando por ofrendas extras, para poder juntar el fondo necesario. Dios es fiel y confiamos que a su tiempo se realizará este proyecto.



NIÑOS

Este año escolar hemos terminado con 27 alumnos más Jeremías que todavía se queda en casa. En este momento, muchos de los niños están dos semanas de vacaciones con sus tías, abuelas o familias de la iglesia. Así es posible, que nosotros como familia podemos estar de vacaciones también. El 20 de diciembre vuelven los niños para que así festejamos juntos la navidad. Al año no recibiremos nuevos niños, por falta de líderes en el hogar.



COLABORADORES

Neide, que ya está con nosotros 5 años, empezó en febrero el estudio para profesora de la secundaria. Iniciando diciembre terminó bien su primer de cinco años. Por su estudio, prácticas y tareas, no le queda mucho tiempo para apoyar el hogar. Pero aun así ella nos ayuda y es la responsable de la panadería, donde hacemos pan dos veces la semana, para el hogar.

Nicolás, nos está colaborando por 4 años y ahora está orando para ver cómo y dónde seguir al año. Su madre que ha estado más de 25 años en Japón volverá a Bolivia y de repente Nicolás irá a vivir con ella para apoyarle y ayudarle a ella.

EVANGELIZACION

En nuestra iglesia, Federico sigue predicando y es responsable de los jóvenes. Junto con ellos y los jóvenes del hogar estamos aprovechando este año más y más, que los colegios están abriendo sus puertas para conferencias de apoyo a la juventud. Así compartimos el evangelio, repartimos literatura a los alumnos y profesores y compartimos con ellos temas como la droga, el aborto, la delincuencia etc. Los profesores están muy agradecidos por este apoyo, ya que la delincuencia en el patio de los colegios está creciendo.



ESCUELITA DE FÚTBOL "BARCELONA JUNIOR"

Hemos terminado este año con una buena representación de los equipos sub-9 y sub-13 en la liga, pero también con nuevos desafíos para el próximo año. Tenemos 60 niños que están siendo entrenados y sobre todo recibiendo la Palabra del Señor en cada entrenamiento. Damos gracias a Dios por las vidas que él nos confía.



FAMILIA

Damos gracias a Dios, que aún con la falta de líderes, pudimos ir de vacaciones por dos semanas en familia. Estabamos una semana en Santa Cruz y luego algunos días en Baures, donde nació Federico. Disfrutamos el tiempo de comunión en familia, el descanso y también visitar a amigos y hermanos.



Les mandamos cordiales saludos y agradecemos su apoyo en oración y ofrendas, durante todo este año.

Federico y Mirjam mit Miqueas, Natanael, Joel y Noemí

(Neide, Nicolás, Rosi Ani, Jonathán, Ariadne, Brehydi, Carlos, Yomar, Elder, Alejandro, Adrianito, María René, Salomé, Elizabeth, Yáscara, Raiza, Elizabeth J, Marisol, Juan Carlos, Frederick, Jona, Noé, Alexy y Jeremías)

ORACIÓN

Agradecimiento	Peticiones
<ul style="list-style-type: none">Damos gracias, que todos los niños aprobaron bien el año escolar	<ul style="list-style-type: none">Pedimos por protección de enfermedades
<ul style="list-style-type: none">Damos gracias, que pudimos hacer dos semanas de vacaciones familiar	<ul style="list-style-type: none">Seguimos esperando la aprobación de la personería jurídica para el hogar
<ul style="list-style-type: none">Agradecemos por la escolita de fútbol, por el gran interés de los chicos	<ul style="list-style-type: none">Oramos por más colaboradores, de Bolivia o también Europa
<ul style="list-style-type: none">Agradecemos por las puertas abiertas en los colegios	<ul style="list-style-type: none">Oramos por el proyecto "casa familiar"